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Tribunal de Contas anula licitação de
R$ 11 mi da Prefeitura de São Sebastião

Deputados colocam JHC 
contra a parede e cobram 
explicação sobre hospital

DE OLHO

JHC dispensa licitação 
e paga R$ 600 mil a 

empresa recém-criada Renan Calheiros desmente Cunha
e evidencia avanço de Alagoas

VERGONHA

Cooperativa apontou série de irregularidades 
em procedimento licitatório

Emedebista criticou Cunha, 
que só tem divulgado 

inverdades sobre o Estado
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Governador Dantas se reúne 
com ministro para retomada da 

operação do Aeroporto de Penedo

STF publica acórdão com 
condenação do ex-senador 

Fernando Collor

“
“

O estado de Alagoas é o estado
que mais cresce  economicamente 
no Nordeste nos últimos três anos. 
Esse ano, Alagoas vai crescer 7%. 
Perderá apenas para o estado de 

Tocantins e o estado do Mato 
Grosso, segundo dados 

do Banco Central
SENADOR RENAN CALHEIROS
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Processo: TC/34.017163/2023
Assunto: REPRESENTAÇÃO - REPRESENTAÇÃO
Interessado: MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO
Classe: DEN

REPRESENTAÇÃO. PEDIDO DE TUTELA DE URGÊNCIA.
MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO. PREGÃO ELETRÔNICO
12/2023. LOCAÇÃO DE VEÍCULOS PARA O TRANSPORTE
ESCOLAR,  COM  COMBUSTÍVEL  E  CONDUTOR.
INDEVIDA  VEDAÇÃO  À  PARTICIPAÇÃO  DE
COOPERATIVA,  O  QUE  DETERMINOU  A
DESCLASSIFICAÇÃO  DA  REPRESENTANTE.  NÃO
ATENDIMENTO À IN 01/2017 DETRAN/AL. ELEMENTOS
QUE  DETERMINARIAM  A  INABILITAÇÃO  DA
VENCEDORA.  INDÍCIOS  DE  SUBCONTRATAÇÃO  NÃO
PERMITIDA EM EDITAL. INDÍCIOS DA NÃO EXISTÊNCIA
DE FROTA SUFICIENTE E ADEQUADA À EXECUÇÃO DO
OBJETO.  DESCUMPRIMENTO  AO  DEVER  DE
TRANSPARÊNCIA  ATIVA  E  PASSIVA.  EMPRESA  COM
INDÍCIOS  DE  IRREGULARIDADES  EM  OUTROS
MUNICÍPIOS.  ADMISSIBILIDADE.  CONHECIMENTO  E
DETERMINAÇÃO DE APURAÇÃO DOS FATOS.  TUTELA
DE  URGÊNCIA.  PELA  CONCESSÃO  NOS  TERMOS
DEFINIDOS NO PRESENTE. 

Trata-se  de  Representação  ofertada  ao  TCE/AL  em  11/09/2023  por  COOPERATIVA  DOS
MOTORISTAS AUTÔNOMOS DE TRANSPORTE ESCOLAR DE ARAPIRACA LTDA (CNPJ nº
10.659.981/0001-37) em face do MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO, que tem por objeto possível
irregularidade na contratação da empresa J E L DE ALBUQUERQUE JUNIOR LOCAÇÕES – JR
LOCAÇÕES (CNPJ nº 07.313.053/0001-01), vencedora do PREGÃO ELETRÔNICO nº 12/2023,
que tem por objeto serviços de locação de veículos para o transporte escolar, com combustível e
condutor. A referida empresa foi vencedora para os três lotes do certame, totalizando o possível
valor anual de R$ 11.648.690,40. 

De acordo com o Representante:

1 – houve desclassificação irregular da representante, com restrição da concorrência, em razão da
vedação à participação de Cooperativas (item 3.6 do edital, que remete ao Acordão 1815/2003 –
Plenário  TCU),  o  que  não  reflete  a  realidade  do  objeto  do  certame  e  teria  sido  matéria  de
impugnação; 



A representação política é 
uma das principais ferramentas 
através da qual as aspirações e 
anseios de uma sociedade são 
articulados e encaminhados 
para a consecução de políticas 
públicas 
efetivas. 
No entanto, 
quando essa 
represen-
tação é 
marcada 
por postu-
ras ques-
tionáveis, é 
o nome do 
estado ou 
região que 
acaba sendo 
manchado 
no cenário nacional.

Em Alagoas, temos presen-
ciado uma situação preocupan-
te. Senador Rodrigo Cunha, de-
putado federal Alfredo Gaspar 
e deputado federal Delegado 
Fábio Costa, três nomes que 
prometiam representar os inte-
resses alagoanos, parecem ter 
escolhido um caminho diferen-

te: o da detonação da imagem 
do Estado frente ao Brasil.

É verdade que a política, 
por sua própria natureza, é um 
campo de disputas, divergên-
cias e embates. No entanto, a 

missão de um representante 
eleito é transcender os interes-
ses particulares e partidários, 
buscando, acima de tudo, o 
bem comum. Parece-nos que 
essa premissa tem sido esque-
cida por nossos representantes 
mencionados.

Em vez de trabalhar de for-
ma construtiva e colaborativa 

para colocar Alagoas em desta-
que por suas potencialidades e 
conquistas, a postura deles tem 
reforçado estereótipos negati-
vos, prejudicando não apenas 
a percepção externa, mas 

também minan-
do a confiança 
interna. E como 
podemos cons-
truir um estado 
forte e resiliente 
quando aqueles 
que deveriam ser 
os primeiros a 
defendê-lo são os 
que mais contri-
buem para a sua 
má reputação?

Em momentos 
decisivos para o 

futuro de Alagoas, esperamos 
que nossos representantes eleitos 
lembrem-se da responsabilidade 
que lhes foi concedida pelo povo. 
Críticas construtivas e fiscaliza-
ção rigorosa são essenciais em 
uma democracia. No entanto, o 
que temos visto é uma abordagem 
quase destrutiva, onde a imagem 
de Alagoas é a maior vítima.
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Voney Malta

Alagoas, a maior vítima

Bolsonaristas se filiam ao DC para 
disputar vaga na Câmara de Maceió

EXPEDIENTE

O pequeno partido DC - Demo-
cracia Cristã, tem recebido uma en-
xurrada de famosos e até de radicais 
simpatizantes do ex-presidente Jair 
Bolsonaro em seus quadros.  

É o caso de André da Maria 
Gorda. Ele acompanhou e postou 
vídeo informando aos seus seguido-
res as invasões dos Três Poderes da 
República no terrível 8 de janeiro, 
em Brasília.

Outros disputaram o cargo de 
deputado federal em 2022. Casos 
de Flávio Moreno, pelo PP, e David 
do Emprego, no UB. Tiveram, cada 
um, mais de 20 mil votos,  quase 
metade em Maceió.

Mas não são só os bolsonaristas 
que ‘aterrissam’ na sigla. Os ex-vere-
adores Berg Holanda e Edilene Fer-
reira - que saiu do PCdoB - entre 
outros, também se filiaram.

Todos se guiam, no final, na ma-
temática. Os cálculos apontam que 
o coeficiente para eleger o primeiro 
vereador é de cerca de 12 a 13 mil 

votos.
‘’Porque cresceu o número de 

vagas para 27, o que aumentou a 
chance. Com os nomes que temos, 
seremos competitivos e elegeremos 
de 3 a 4 vereadores’’, calcula Eudo 
Freire, presidente estadual do DC.

Nos últimos quatro meses as 
reuniões foram realizadas semanal-
mente em um confortável supermer-

cado-restaurante localizado na orla 
da encantadora praia de Pajuçara

Até que esta semana o martelo 
foi finalmente batido.

Lá eles também decidiram que 
devem apoiar na majoritária o 
favorito JHC. A tendência de vitória 
e a proximidade do prefeito com 
o bolsonarismo falaram mais alto, 
conta Eudo.
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“O prefeito resolveu 
usar os recursos, 
provenientes da 
Braskem, para 

superfaturar um 
hospital com 75 leitos 

por 266 milhões 
de reais. 

“

“O estado de Alagoas 
é o estado que
mais cresce 

economicamente 
no Nordeste nos 
últimos três anos. 

Esse ano, Alagoas vai 
crescer 7%

“

Rodrigo Cunha, senador por 
Alagoas, tem sido o foco de muitos 
debates na política alagoana. Recen-
temente, suas declarações sobre o 
estado foram duramente criticadas 
por outras figuras políticas, sobre-
tudo pelo senador Renan Calheiros.

Calheiros, em discurso no Sena-
do nesta semana, foi enfático ao falar 
sobre a suposta difamação de Alago-
as por parte de Cunha. Segundo ele, 
Cunha menciona um descaso com 
o estado que é infundado, omitindo 
os avanços recentes que Alagoas tem 
experimentado.

O senador Renan Calheiros des-
tacou em seu discurso que Alagoas 
foi o estado brasileiro que mais ex-
pandiu leitos hospitalares e criticou a 
gestão municipal de Maceió, da qual 
Cunha é aliado. Calheiros também 
tocou na questão da compra recente 
do Hospital do Coração pela prefei-
tura, alegando superfaturamento.

O clima de polarização entre as 
figuras políticas de Alagoas não é re-
cente, mas tem se acentuado com as 
últimas movimentações e discursos 
no Senado. “O estado de Alagoas é 
o estado que mais cresce economi-
camente no Nordeste nos últimos 
três anos. Esse ano, Alagoas vai cres-
cer 7%. Perderá apenas para o esta-
do de Tocantins e o estado do Mato 
Grosso, segundo dados do Banco 
Central”, disse Calheiros. 

“O estado de Alagoas foi o que 
mais fez a expansão de leitos hospi-

VERGONHA Emedebista criticou Cunha, que só tem divulgado inverdades sobre o Estado

Renan Calheiros desmente Cunha 
e evidencia avanço de Alagoas

“Lamento a frustração. 
O senador Rodrigo Cunha 
perdeu a eleição para gover-
nador, mesmo após se aliar 
ao presidente da Câmara dos 
Deputados e usar a Polícia 
Federal para ajudá-lo no plei-
to, afastando o então governa-
dor do Estado. Isso, sim, é o 
que o Brasil precisa conhecer. 
Não, o correto não é negar ao 
estado de Alagoas 40 milhões 
de reais para fiscalização. É 
inacreditável o que acabamos 
de ouvir, mas isso é consequ-
ência da frustração e da falta 
de informação que o senador 
tem sobre seu próprio Esta-
do”, finalizou.

talares no Brasil, diferentemente do que afirmou o 
senador Rodrigo Cunha. A prefeitura de Maceió, 
que ele defende, partilha e pela qual quer ser can-
didato a vice-prefeito, é a única prefeitura de ca-

O prefeito de Maceió (AL) JHC surpreendeu a popula-
ção ao anunciar a compra do Hospital do Coração por R$ 
266 milhões. Este valor, de acordo com o prefeito, vem de 
recursos da indenização paga pela empresa Braskem após 
acidente geológico no município.

A ação gerou críticas de algumas figuras políticas, des-
tacando-se a do ex-governador de Alagoas e atual ministro 
do Transporte, Renan Filho (MDB). De acordo com ele, 
durante seu governo, foram construídos três hospitais pelo 
mesmo valor gasto agora pela Prefeitura de Maceió em um 
único estabelecimento.

O tom da crítica foi acentuado quando Renan Filho, 
agora ministro e senador licenciado, mencionou que a com-
pra do hospital “cheira a desvio de recursos da milionária 
indenização do caso Braskem”.

O clima de tensão se estendeu ao Senado, onde o sena-
dor Renan Calheiros abordou o tema. Ele destacou o cres-
cimento econômico de Alagoas, ressaltando o aumento de 
leitos hospitalares no estado e criticou a gestão da prefeitu-

AGE CONTRA O POVO Cenário político de Alagoas tem ficado mais tenso

Calheiros ridiculariza atitude mesquinha 
de Rodrigo Cunha em votação no Senado
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ra de Maceió. O cenário político em Alagoas fica, 
assim, ainda mais complexo com essa nova movi-
mentação envolvendo recursos da Braskem, saúde 
pública e disputas partidárias. 

O discurso de Renan Calheiros também teve 
tom de crítica: “Não é a primeira vez, mas infeliz-
mente um senador de Alagoas [Cunha] vota contra 
o empréstimo de USS 40 milhões para o estado mo-
dernizar a gestão pública. Foi o voto solitário con-
trário a novos recursos para Alagoas. As vozes do 
atraso, mais uma vez, perderam”.

O novo hospital municipal de Maceió, que 
será chamado de Hospital da Cidade, terá 220 
leitos e irá atender a diferentes especialidades. 
O prefeito JHC disse que assinou protocolo de 
intenções com o Hospital Albert Einstein para 
auxílio e orientação do planejamento hospi-
talar e identificação do perfil do hospital e 
linhas de cuidados que serão ofertados.

pital que não possui um 
hospital sequer, nem 
maternidade. Denun-
ciamos isso há 20 dias, 
e o prefeito resolveu 
usar os recursos, pro-
venientes da Braskem, 
para superfaturar um 
hospital com 75 leitos 
por 266 milhões de re-
ais. Um crime, um rou-
bo, um absurdo, algo 
que, do ponto de vista 
legal, não deveria acon-
tecer”. 
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O Tribunal de Contas do Estado de Alagoas de-
cidiu intervir no processo licitatório do Município de 
São Sebastião, especificamente o Pregão Eletrônico nº 
12/2023. O contrato sob escrutínio visa a prestação de 
serviços de locação de veículos para transporte escolar, 
incluindo combustível e motorista. O prefeito do muni-
cípio é Zé Pacheco. 

A empresa J E L DE ALBUQUERQUE JU-
NIOR LOCAÇÕES, que ganhou o contrato para os 
três lotes em análise, tem um possível valor anual de 
R$ 11.648.690,40. A intervenção foi motivada por 
uma representação da Cooperativa dos Motoristas 
Autônomos de Transporte Escolar de Arapiraca. Eles 
apontaram uma série de supostas irregularidades no 
procedimento licitatório. Algumas das preocupações 
levantadas incluíram a desclassificação alegadamente 
injusta da cooperativa, omissões relativas a regulamen-
tos do Detran/AL, e discrepâncias nos documentos fi-
nanceiros da empresa vencedora, entre outras.

O Tribunal de Contas, após avaliar a representação, 
reconheceu a urgência do caso, particularmente dada a 
importância vital do transporte escolar para a municipa-
lidade e o potencial de grave dano financeiro, visto que 
o valor do contrato ultrapassa onze milhões de reais.

Por isso, foi decidido:

Suspender todas as adesões pendentes à Ata de 
Registro de Preço resultante do Pregão Eletrônico nº 
12/2023, até nova decisão.

Exigir do Município de São Sebastião e das empre-
sas envolvidas a apresentação de diversos documentos 
para análise.

Garantir que a empresa J E L DE ALBUQUER-
QUE JUNIOR LOCAÇÕES e outras empresas asso-
ciadas apresentem provas de sua competência e cum-
primento dos requisitos da licitação.

DE OLHO Cooperativa apontou série de irregularidades em procedimento licitatório

Dr. Wanderley declarou que compra de unidade hospitalar deveria ser melhor avaliada

Tribunal de Contas anula licitação de 
R$ 11 mi da Prefeitura de São Sebastião

FECHANDO O CERCO

Deputados colocam JHC contra a parede e cobram explicação sobre hospital

Em recente declaração na sede do MDB 
em Mangabeiras, o Deputado Estadual e car-
diologista, Dr. Wanderley, cobrou explicações 
do prefeito JHC sobre a aquisição do polêmi-
co hospital particular em Maceió. Com vasta 
experiência no setor, o médico salientou a ne-
cessidade da cidade de Maceió ter mais leitos, 
mas reforçou que todos os aspectos dessa com-
pra precisam ser cuidadosamente avaliados. 

Isso inclui o valor da transação, os detalhes de 
transferência e, sobretudo, se a população terá 
de fato acesso a essa unidade hospitalar.

Ele destacou que o Hospital do Coração 
Adib Jatene está em pleno funcionamento, 
atendendo a população pelo SUS. Vale lem-
brar que esta unidade hospitalar foi uma re-
alização do ex-governador Renan Filho e, 
segundo Dr. Wanderley, deveria servir como 

Esta decisão reflete a constante necessidade de 
vigilância e transparência em procedimentos licita-
tórios, especialmente quando grandes somas de di-
nheiro público e serviços essenciais estão em jogo. 
A medida cautelar visa garantir que o contrato seja 
concedido de forma justa e transparente, protegen-
do os interesses dos cidadãos de São Sebastião e 
assegurando que recebam um serviço de transporte 
escolar seguro e eficaz. A decisão monocrática do 
conselheiro Otávio Lessa foi publicada no dia 3 de 
outubro. 

referência para futuras aquisições. A compra recente, ava-
liada em 266 milhões, tem gerado muitas discussões.

Já durante a sessão da última terça-feira, 3, o deputado 
Alexandre Ayres (MDB) trouxe à tona a forma como essa 
compra foi realizada. Ele destacou que não é contrário à 
ideia da Prefeitura possuir um hospital público, mas criti-
cou o que ele chamou de falta de transparência na aquisi-
ção.

Ayres, que foi ex-secretário de Saúde do Estado e par-
ticipou da inauguração de seis hospitais públicos, lembrou 
que Maceió detém o menor número per capita de leitos 
hospitalares entre as capitais do Nordeste. Ele questionou 
a aplicação de 266 milhões em uma única unidade, quando 
poderiam ser investidos em tratamentos essenciais à popu-
lação.

Em retaliação, o líder do Governo, deputado Silvio 
Camelo (PV), fez questão de ressaltar que o valor gasto 
na compra do hospital em Maceió é equivalente ao de três 
novos hospitais públicos na gestão anterior. Ele ressaltou 
que o montante vem de uma indenização da Braskem, le-
vantando mais dúvidas sobre a aplicação desses recursos.

O deputado Ronaldo Medeiros (PT) alertou que ainda 
serão necessários mais investimentos no Hospital do Cora-
ção, o que eleva ainda mais o valor da compra. Dudu Ro-
nalsa (MDB), por sua vez, enfatizou a necessidade de in-
denizar os moradores afetados pela mineração da Braskem.

Essas discussões indicam que a aquisição do Hospital 
do Coração será tema de muitos debates na Câmara Mu-
nicipal de Maceió nos próximos dias. A transparência e o 
uso responsável dos recursos públicos são essenciais para 
garantir a confiança da população nas decisões tomadas 
pelo poder público.
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Gabinete da Presidência

Presidência

Atos e Despachos

ATO Nº 181/2023

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS, no uso de suas 
atribuições legais e regimentais,

Considerando a solicitação contida no Ofício nº 008/2023 (M), do Gabinete da 
Conselheira Maria Cleide Costa Beserra,

RESOLVE:

Exonerar, a pedido, RAISSA MARIA DE MENESES DUARTE, portadora do CPF nº 
***.996.454-**, do cargo de provimento em comissão de Assessor Jurídico, Padrão 
AJ, da estrutura do Gabinete da Conselheira Maria Cleide Costa Beserra, para o qual 
foi nomeada por força do ATO Nº 53/21, publicado no Diário Oficial Eletrônico do TCE/
AL do dia 8/1/2021.

Edifício Guilherme Palmeira, em Maceió, 3 de outubro de 2023.

Conselheiro FERNANDO RIBEIRO TOLEDO

 Presidente

ATO Nº 182/2023

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS, no uso de suas 
atribuições legais e regimentais,

Considerando a solicitação contida no Ofício nº 008/2023 (M), do Gabinete da 
Conselheira Maria Cleide Costa Beserra,

RESOLVE:

Nomear JOUSE FAGUNDES GUIMARÃES, portadora do CPF nº ***.695.204-**, para 
exercer o cargo de provimento em comissão de Assessor Jurídico, Padrão AJ, da 
estrutura do Gabinete da Conselheira Maria Cleide Costa Beserra, vago em decorrência 
da exoneração, a pedido, de Raissa Maria de Meneses Duarte.

Edifício Guilherme Palmeira, em Maceió, 3 de outubro de 2023.

Conselheiro FERNANDO RIBEIRO TOLEDO

 Presidente

EXTRATO DO SEGUNDO TERMO ADITIVO 

AO CONTRATO Nº 23/2021

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº TC-1335/2023.

CONTRATANTE: TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS - TCE/AL

CNPJ n.º 12.395.125/0001-47

ENDEREÇO: Av. Fernandes Lima, nº 1047, farol, Maceió/AL
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Processo: TC/34.017163/2023
Assunto: REPRESENTAÇÃO - REPRESENTAÇÃO
Interessado: MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO
Classe: DEN

REPRESENTAÇÃO. PEDIDO DE TUTELA DE URGÊNCIA.
MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO. PREGÃO ELETRÔNICO
12/2023. LOCAÇÃO DE VEÍCULOS PARA O TRANSPORTE
ESCOLAR,  COM  COMBUSTÍVEL  E  CONDUTOR.
INDEVIDA  VEDAÇÃO  À  PARTICIPAÇÃO  DE
COOPERATIVA,  O  QUE  DETERMINOU  A
DESCLASSIFICAÇÃO  DA  REPRESENTANTE.  NÃO
ATENDIMENTO À IN 01/2017 DETRAN/AL. ELEMENTOS
QUE  DETERMINARIAM  A  INABILITAÇÃO  DA
VENCEDORA.  INDÍCIOS  DE  SUBCONTRATAÇÃO  NÃO
PERMITIDA EM EDITAL. INDÍCIOS DA NÃO EXISTÊNCIA
DE FROTA SUFICIENTE E ADEQUADA À EXECUÇÃO DO
OBJETO.  DESCUMPRIMENTO  AO  DEVER  DE
TRANSPARÊNCIA  ATIVA  E  PASSIVA.  EMPRESA  COM
INDÍCIOS  DE  IRREGULARIDADES  EM  OUTROS
MUNICÍPIOS.  ADMISSIBILIDADE.  CONHECIMENTO  E
DETERMINAÇÃO DE APURAÇÃO DOS FATOS.  TUTELA
DE  URGÊNCIA.  PELA  CONCESSÃO  NOS  TERMOS
DEFINIDOS NO PRESENTE. 

Trata-se  de  Representação  ofertada  ao  TCE/AL  em  11/09/2023  por  COOPERATIVA  DOS
MOTORISTAS AUTÔNOMOS DE TRANSPORTE ESCOLAR DE ARAPIRACA LTDA (CNPJ nº
10.659.981/0001-37) em face do MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO, que tem por objeto possível
irregularidade na contratação da empresa J E L DE ALBUQUERQUE JUNIOR LOCAÇÕES – JR
LOCAÇÕES (CNPJ nº 07.313.053/0001-01), vencedora do PREGÃO ELETRÔNICO nº 12/2023,
que tem por objeto serviços de locação de veículos para o transporte escolar, com combustível e
condutor. A referida empresa foi vencedora para os três lotes do certame, totalizando o possível
valor anual de R$ 11.648.690,40. 

De acordo com o Representante:

1 – houve desclassificação irregular da representante, com restrição da concorrência, em razão da
vedação à participação de Cooperativas (item 3.6 do edital, que remete ao Acordão 1815/2003 –
Plenário  TCU),  o  que  não  reflete  a  realidade  do  objeto  do  certame  e  teria  sido  matéria  de
impugnação; 
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Em uma série de agendas realizadas em Brasília na terça-feira, 
o governador de Alagoas, Paulo Dantas, avançou nas discussões 
cruciais para o crescimento econômico da região. Um dos pontos 
altos foi o encontro com o Ministro dos Transportes, Sílvio Costa 
Filho, responsável pela pasta de Portos e Aeroportos. O principal 
tema da reunião foi a retomada da operação do Aeroporto de Pe-
nedo, com repercussões significativas no desenvolvimento do sul 
do estado de Alagoas, bem como no fortalecimento do turismo 
na região norte de Sergipe. Além disso, Dantas também abordou 
o progresso das obras do Aeroporto de Maragogi e o Porto de 
Maceió.

Durante o encontro, o governador enfatizou a importância es-
tratégica do Aeroporto de Penedo para o desenvolvimento econô-
mico não apenas de Alagoas, mas também de Sergipe, destacan-
do o papel fundamental da ponte que ligará as cidades de Penedo 
e Neópolis, em Sergipe. A licitação para esta obra foi assinada na 
mesma terça-feira, em uma solenidade conduzida pelo Ministério 
dos Transportes em Brasília.

Paulo Dantas convidou o Ministro Sílvio Costa Filho a par-
ticipar de uma série de ações previstas para o próximo sábado, 7 
de outubro, nos municípios de Maragogi e Japaratinga, com foco 
especial no evento que marca o reinício das obras no Aeroporto 
de Maragogi.

O governador enfatizou: “Essa obra será de grande importân-
cia não apenas para Alagoas, mas para toda a região Nordeste. 
Quando concluída, atrairá mais turistas, impulsionará a economia 
e continuará gerando empregos e renda para nossa população”.

Empreendimento auxiliará desenvolvimento econômico da região Sul do Estado
AVANÇOS

Governador Dantas se reúne com ministro para 
retomada da operação do Aeroporto de Penedo

O Ministro Sílvio Costa Fi-
lho elogiou o trabalho de Paulo 
Dantas à frente do Estado de 
Alagoas e confirmou sua presen-
ça no evento do próximo sábado 
em Maragogi. Ele declarou: “É 
com grande satisfação que re-

cebo o governador, meu amigo 
Paulo Dantas, que tem feito um 
excelente trabalho no Estado. 
Conversamos sobre o Porto de 
Maceió, a aviação do Estado de 
Alagoas, mas, sobretudo, sobre o 
Aeroporto de Maragogi, que, no 

Alagoas continua a brilhar na Feira Internacional de Turis-
mo da América Latina (FIT) em Buenos Aires, consolidando 
seu status como um destino turístico de destaque. Após rea-
firmar sua presença no mercado uruguaio com a conquista de 
voos fretados para a Semana Santa, a Secretaria de Estado do 
Turismo (Setur) anunciou a captação de três grandes eventos 
em parceria com operadoras nacionais e internacionais para o 
ano de 2024. O anúncio foi feito por meio das redes oficiais 
da secretária estadual de Turismo, Bárbara Braga, nesta ter-
ça-feira (3).

As operadoras Almundo e Ola escolheram Alagoas como 
destino prioritário para sediar o Summit Almundo em setem-
bro do próximo ano, juntamente com as convenções da Diver-
sa e da FRT. As negociações com estas últimas foram iniciadas 
durante a 50ª ABAV, realizada no Rio de Janeiro.

Bárbara Braga destacou que essas conquistas refletem o 
comprometimento do Governo de Alagoas e a credibilidade do 
destino, que implementou políticas públicas específicas para 
criar um ambiente competitivo e atrativo.

Além dos eventos, a Setur está estabelecendo parcerias 
com as operadoras argentinas Almundo e Ola, ambas parte da 
CVC Corp, para desenvolver um Plano de Trabalho conjunto 

Captações foram realizadas pela Setur em Buenos Aires, durante Feira Internacional de TurismoTURISMO

Alagoas vai sediar grandes eventos no próximo 
ano com operadoras nacionais e internacionais 

de promoção do destino Alagoas. “Já 
delineamos nossas estratégias iniciais 
e estamos iniciando nosso plano de 

promoção do destino”, afirmou a se-
cretária.

Essas parcerias solidificam Ala-

próximo sábado, dia 7, estaremos 
visitando. Será o recomeço de 
uma obra fundamental para o de-
senvolvimento não só de Alagoas, 
mas também de Pernambuco e do 
Nordeste brasileiro”.

goas como um destino 
de destaque em diver-
sos mercados. Com a 
captação do Summit 
Almundo e a partici-
pação de 180 agentes 
de viagens, o estado 
consolida sua presen-
ça na América Latina. 
Com a Convenção 
da FRT, que contará 
com a participação de 
300 agentes, Alagoas 
fortalece sua presença 
no sul do Brasil, que é 
o campo de atuação da 
operadora e de onde o 
estado terá voos freta-
dos na alta temporada. 
Com a operadora Di-
versa e a presença de 
200 agentes, o destino 
será promovido de for-
ma vigorosa no merca-
do europeu.
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O ex-senador Fernando 
Collor foi condenado pelo Supre-
mo Tribunal Federal (STF) em 
decorrência de seu envolvimen-
to no caso Lava-Jato. A decisão 
ocorreu em 31 de maio, tendo o 
acórdão sido publicado em 21 de 
setembro, com redação do minis-
tro Alexandre de Moraes e rela-
toria do ministro Edson Fachin. 
Collor foi sentenciado a 8 anos 
e 10 dias de reclusão em regime 
fechado, relacionados aos crimes 
na BR Distribuidora.

O Tribunal concluiu que 
Collor, em parceria com os em-
presários Luis Pereira Duarte de 
Amorim e Pedro Paulo Berga-
maschi de Leoni Ramos, obteve 
R$ 20 milhões de forma ilícita 
por meio de contratos entre a es-
tatal e a UTC Engenharia. Dos 
dez ministros presentes, oito vo-
taram pela condenação. Desses, 
quatro aceitaram as acusações de 
corrupção passiva e lavagem de 
dinheiro, alterando, no entanto, 
a acusação de organização crimi-
nosa para associação criminosa.

Collor foi acusado em 2015 
pelo Ministério Público Federal 
de integrar um esquema cor-
rupto na BR Distribuidora, uma 
ex-subsidiária da Petrobras. Du-

Na última terça-feira (03), durante 
uma sessão ordinária, os vereadores apro-
varam o Projeto de Emenda nº 500/2023 
à Lei Orgânica do Município, propondo o 
aumento de 25 para 27 cadeiras na Câma-
ra Municipal de Maceió (CMM). Dos 21 
parlamentares que participaram, apenas 
um votou contra a emenda.

Apesar da ampla aceitação, o final da 
sessão foi marcado por um desentendi-
mento. A vereadora Teca Nelma (PSD) 
expressou insatisfação, alegando que não 
estava ciente da votação e que teria votado 
contra, se soubesse. Ela afirmou que não 

esteve presente du-
rante a discus-
são e votação, 
enfatizando 
que sua 
assessora 
havia in-
formado à 
presiden-
te da ses-
são sobre 
sua ausência 
devido a com-
promissos pes-

soais. Teca ressaltou 
que, em uma sessão 

anterior, já havia 
se posicionado 
contra o pro-
jeto.

Esse po-
sicionamento 
causou ten-
são. A presi-

dente da ses-
são, vereadora 

Silvania Barbosa 
(MDB), defendeu a 

importância das sessões presenciais para 
evitar confusões como essa e destacou que 
o painel eletrônico registrou a presença de 
Teca. Silvania afirmou que, legalmente, 
todos registrados no painel são considera-
dos presentes.

O projeto, proposto pela Mesa Direto-
ra, recebeu aval das Comissões de Consti-
tuição, Justiça e Redação Final, bem como 
da Comissão de Finanças, Orçamentos e 
Fiscalização Financeira. A aprovação foi 
publicada no Diário Oficial do Município 
em 14 de setembro. Na votação, apenas o 
vereador Leonardo Dias (PL) se manifes-
tou contrário à proposta.

OITO ANOS DE CADEIA

APROVADO

Documento reproduz julgamento do ex-parlamentar por participação em esquema de corrupção

STF publica acórdão com condenação 
do ex-senador Fernando Collor

O aumento já vale para a próxima legislatura em 2024
Vereadores aumentam o número de cadeiras na Câmara de Maceió

rante o julgamento, o relator ministro Edson 
Fachin enfatizou que as provas apresentadas 
comprovaram a interferência de Collor na BR 
Distribuidora visando obter benefícios ilegais. 
Além disso, foi determinado que o ex-presi-
dente e os empresários paguem conjuntamen-
te R$ 20 milhões como indenização por danos 

morais coletivos.
O documento do STF detalhou as penas para Collor, incluindo: 4 anos e 4 meses 

por corrupção passiva, 4 anos e 6 meses por lavagem de dinheiro, e 2 anos por associa-
ção criminosa. A pena total foi estabelecida em 8 anos e 10 dias de reclusão, em regime 
fechado. Além de Collor, Pedro Paulo Leoni Ramos foi condenado a 4 anos em regi-
me semiaberto e Luiz Amorim a 3 anos em regime aberto. A defesa dos condenados já 
recorreu da decisão, aguardando agora a revisão dos ministros do STF.
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É uma ferramenta 

essencial para a tomada de 
decisões importantes...

Notícias precisas
Análises abrangentes
e uma visão imparcial dos 
eventos atuais em alagoas

mas, apenas se forem:

GRANDE IMPRENSA 

SOMOS UM GRUPO DE EMPREENDEDORES NA PRODUÇÃO, 

GERAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDO JORNALÍSTICO. 

REPRESENTAMOS HOJE A MAIOR TIRAGEM SEMANAL DE EXEMPLARES 

DE JORNAIS IMPRESSOS DO ESTADO. ESTAMOS EM VÁRIAS 

PLATAFORMAS: SITES, JORNAIS DIGITAIS, BLOGS

ALAGOAS 
GI

GRANDE IMPRENSA ALAGOAS 

Essa informação 
vale ouro!
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O presidente da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), designou o deputado 
Pedro Paulo (PSD-RJ) para o posto de 
relator do projeto de taxação de offsho-
res e de fundos exclusivos.A definição 
do relator é o primeiro passo para a 
análise de uma matéria no Congresso. 
Ele tem a atribuição de publicar um 
parecer sobre a matéria, favorável ou 
não à proposta, com a possibilidade de 
escrever um novo projeto, com regras 
diferentes das originais. O texto é de 
autoria do governo de Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), na esteira das promessas 
de campanha que tratavam do aumento 
de impostos sobre os super-ricos.

O anúncio do relator veio com atra-
so. A expectativa do ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad, era que o 
nome fosse divulgado na quinta-feira 
passada. O PT na Câmara queria outro 
deputado. Nos bastidores, também era 
cotado para a tarefa Mauro Benevides 
Filho (PDT-CE).

O cargo de relator geralmente é visto 
como uma oportunidade para o depu-
tado exercer uma posição de destaque. 
Os petistas pressionam, no entanto, 
para que o relatório seja entregue com 
celeridade.A apreciação ocorre no mo-
mento de obstrução da bancada ruralis-
ta no Congresso. A votação, portanto, 
deve testar a capacidade dos governis-
tas de superar a mobilização desses par-
lamentares. A bancada do agronegócio 
protesta contra decisões do Supremo 
Tribunal Federal relacionadas às terras 

POLÍTICA

O parlamentar do PSD deve produzir um parecer sobre o projeto, que interessa ao governo Lula

Lira define Pedro Paulo como relator 
da taxação de offshores na Câmara

O governo Lula estuda mudanças 
no saque-aniversário do Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço (FGTS). 
Ao optar por essa modalidade, o traba-
lhador pode anualmente resgatar parte 
do saldo na conta vinculada no mês do 
aniversário, mas fica impedido de pe-
gar o resto em uma eventual demissão 
por justa causa.

Na segunda-feira (2), o ministro 
do Trabalho e Emprego, Luiz Ma-
rinho, afirmou que o presidente Lula 
autorizou o envio ao Congresso Na-
cional de um projeto de lei “corrigindo 
a injustiça do saque-aniversário que 
proíbe as pessoas de ter o direito de 
resgatar o que é seu”. O ministro não 
deu detalhes.

Nesta terça-feira (3), durante au-
diência pública na Câmara dos De-
putados para avaliar a possibilidade 
de extinção do saque-aniversário, o 
secretário de Proteção ao Trabalhador 
do ministério, Carlos Augusto Simões 
Gonçalves Júnior, falou sobre o tema 
ao ser questionado pelo deputado Ca-
pitão Alberto Neto (PL-AM).

“É de conhecimento público que 
o ministro protagonizou uma inicia-
tiva e está discutindo com o governo, 

CÂMARA

Governo Lula estuda mudanças no saque-aniversário no FGTS, diz secretário 
Ele afirmou também que, sem o saque-aniversário, cerca de 662 mil famílias poderiam ter sido beneficiadas 

indígenas.
O líder do PT na Câmara, 

Zeca Dirceu (PR), conta com 
a votação do texto ainda nesta 
semana, ainda que os ruralis-
tas permaneçam em obstru-
ção.Nas redes sociais, Pedro 

Paulo celebrou a sua designa-
ção. “Muito orgulho em ser o 
parlamentar escolhido para a 
relatoria desse projeto tão im-
portante para a economia do 
nosso País”, escreveu o depu-
tado no X.

mas não há nada definido”, afirmou Gonçalves 
Júnior. “Não estamos propondo a extinção do 
saque-aniversário”, ressaltou. No início do ano, 
Luiz Marinho havia cogitado o fim do saque-a-
niversário, mas depois recuou.

Segundo o secretário, a ideia agora é conci-

liar três aspectos do FGTS:
a proteção dos trabalhadores em caso de 

demissão imotivada;
o financiamento de políticas públicas; e
a distribuição de resultados para os cotistas 

do fundo.

“Vamos ser claros, man-
tidas as regras existentes, o 
FGTS não é sustentável a mé-
dio e longo prazos”, alertou o 
secretário de Proteção ao Tra-
balhador. Gonçalves Júnior ain-
da explicou que, pelos cálculos 
da Caixa Econômica Federal, 
operadora do FGTS, caso não 
existisse o saque-aniversário 
cerca de 662 mil famílias pode-
riam ter sido beneficiadas entre 
2020 e 2022 por programas de 
habitação popular. Além disso, 
essas obras teriam gerado 609 
mil empregos.

O presidente da Câmara 
Brasileira da Indústria da Cons-
trução (CBIC), José Carlos 
Martins, e o representante da 
Central Única dos Trabalhado-
res (CUT) no Conselho Cura-
dor do FGTS, José Abelha 
Neto, também citaram riscos 
para financiamento habitacio-
nal. Operações do FGTS no 
setor somaram R$ 389,6 bi-
lhões em 2022.
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Pirata artilheiro

 
Com sete gols em nove jogos, 

Pablo Vegetti, atacante do Vasco, 
já deixou para trás nomes como 
Gabigol, Yuri Alberto e Pedro na 

artilharia do Brasileirão. Vegetti pre-
cisou de 16 minutos em campo na 
estreia, contra o Grêmio, para mar-
car o gol da vitória do Vasco por 1 a 

0 e obrigar o clube a comprá-lo. 

Monitorado

Luciano recebeu uma proposta da 
Arábia Saudita no meio do ano e a 

recusou para tentar o título da Copa 
do Brasil com o São Paulo. Com a 
missão cumprida, o atacante pode 
ser novamente um alvo do futebol 
do exterior no fim da temporada. 

O atacante, porém, espera cumprir 
seu contrato, que vai até dezembro 

de 2024. 

Justiça

Advogados da modelo americana 
Katheryn Mayorga, que acusou 
Cristiano Ronaldo de estupro 

supostamente cometido em 2009, 
em Las Vegas, tentam reabrir o 
caso mais de um ano depois de 

ele ter sido arquivado nos Estados 
Unidos. No pedido ao Tribunal de 
Apelações dos EUA para o 9º Cir-
cuito, a equipe jurídica de Mayorga 
argumenta que a justiça americana 
errou ao não incluir como prova o 

acordo de confidencialidade.

Nova função    

A temporada do atacante Soteldo 
tem sido agitada no Santos. Depois 
de sofrer com lesões e até ser afas-
tado pelo técnico Paulo Turra, o ve-
nezuelano recuperou o bom futebol 
e voltou a dar esperança para o tor-
cedor nas últimas partidas. Soteldo 
tem atuado em uma nova função. O 
camisa 10 deixou o lado do campo 
para atuar como segundo atacante 
mais perto do centroavante Marcos 

Leonardo.

Após erro do VAR, Klopp pede Após erro do VAR, Klopp pede 
que jogo do Liverpool seja repetidoque jogo do Liverpool seja repetido

A fase do Liverpool neste come-

ço de Premier League vinha sendo 

ótima, mas a caça ao líder Man-

chester City acabou sendo ofuscada 

por uma má atuação da arbitragem 

no clássico contra o Tottenham, no 

sábado (30). Um desencontro de 

instruções entre o VAR e o árbitro 

de campo acabou por anular um gol 

legítimo de Luis Díaz. Em coletiva, 

o técnico Jürgen Klopp defendeu a 

situação, mas pediu que o jogo fosse 

disputado novamente. 

“O áudio divulgado não mu-

dou em nada. Não estava interessa-

do em como as coisas aconteceram, 

porque marcamos e o gol não valeu. 

Temos que lidar com isso da ma-

neira certa, porque nenhum deles 

fez isso de propósito. Foi um óbvio 

erro e havia soluções. Como técnico 

do Liverpool, quero um novo jogo. 

O argumento contra isso é que to-

dos vão exigir isso agora, mas esta 

situação nunca havia acontecido 

antes. Acho que um replay é o certo 

a se fazer”, afirmou o comandante. 

O lance em questão ocorreu aos 

34 minutos do primeiro tempo do 

jogo. Mohamed Salah deu passe 

em profundidade para Luis Díaz 

sair na cara do gol e abrir o placar no 

Tottenham Hotspur Stadium. En-

tretanto, o bandeirinha assinalou o 

impedimento e anulou o gol. Após 

revisão do VAR, o lance foi conside-

rado regular e deveria ter sido valida-
do, mas o árbitro Darren England 
e seu assistente Daniel Cook não 
avisaram o juiz de campo, Simon 
Hooper. O gol não valeu, e o Liver-
pool acabou perdendo a partida por 
2 a 1. 

Os comandados do alemão vol-
tam agora suas atenções para a Eu-
ropa League, pela qual entram em 
campo nesta quinta-feira (5). O ad-
versário será o Union St. Gilloise, no 
Anfield Road, às 16h (de Brasília).

O retorno do Corinthians ao hotel 
teve confusão na madrugada desta quar-
ta-feira(4), onde o clube foi eliminado da 
Copa Sul-Americana após derrota por 2 
a 0 para o Fortaleza. Um grupo de torce-
dores protestou de maneira forte com xin-
gamentos a dirigentes e jogadores, provo-
cando empurra-empurra com seguranças. 

Duílio Monteiro, presidente do Co-
rinthians, desceu até o hall do hotel 

para falar com membros da Gaviões da 
Fiel após toda a confusão. Somente o 
mandatário falou e foi ouvido. Depois, 
ele subiu para o quarto e alguns torce-
dores ainda permaneceram no local. 

Após o duelo, Duílio assumiu a res-
ponsabilidade pela eliminação, alegan-
do que errou nas escolhas de treinado-
res ao longo da temporada. O técnico 
Mano Menezes reconheceu que a equi-

pe não fez um grande jogo, mas negou 
que não tenha faltado ânimo ao time.

Sem a Sul-Americana, o Alvinegro 
vai completar cinco anos sem títulos. A 
próxima oportunidade é o Paulistão de 
2024, mas antes disso tem que se pre-
ocupar com o Brasileirão: está a quatro 
pontos da zona de rebaixamento e vol-
ta a campo às 21h deste sábado, contra 
o Flamengo, na Neo Química Arena.

Presidente Duílio desceu até o hall para conversar com líderes da manifestação  

PROTESTO

INDIGNAÇÃO

Torcedores do Corinthians invadem Torcedores do Corinthians invadem 
hotel da delegação após derrotahotel da delegação após derrota

Após erro do VAR, 
Klopp pede que jogo 

do Liverpool seja 
repetido
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DECISÃO NO BEIRA-RIO

Internacional e Fluminense buscam “erro zero” por vaga na final da Libertadores
Vitória simples garante uma das equipes na grande decisão

O Fortaleza é o primeiro finalista da 
Copa Sul-Americana de 2023. Nessa ter-
ça-feira (3), o Leão do Pici venceu o Co-
rinthians por 2 a 0 na Arena Castelão e as-
segurou uma vaga na grande decisão. Yago 
Pikachu e Tinga marcaram os gols da classi-
ficação tricolor.

A partida foi marcada pelo amplo do-
mínio dos donos da casa, que não deram 
espaços ao Alvinegro durante praticamente 
todos os 90 minutos. Além dos dois gols, o 
Tricolor criou grandes oportunidades que 
só não se transformaram em mais bolas na 
rede por conta da intervenção do goleiro 
Cássio, que realizou várias defesas difíceis 
ao longo do jogo.

Durante entrevista pós-jogo, o técnico 
argentino Juan Pablo Vojvoda, que já havia 
conquistado feitos inéditos com o Fortaleza, 
como terminar na 4ª posição do Brasileirão 
em 2021 e classificar o time para duas Li-
bertadores seguidas (2021 e 2022), falou 
do orgulho que sente dos torcedores e dos 
jogadores da equipe.

“Primeiro parabenizar os atletas, os tor-
cedores. O Fortaleza viveu momentos mui-
to difíceis, conseguiu sair desses momentos, 
recuperar, teve resiliência. Hoje vive um 
momento histórico. Isso é para todos des-
frutarem”, disse Vojvoda. 

Ele também comentou sobre a força 
demonstrada por sua equipe diante de um 
rival tradicional e ao longo de toda a com-
petição.

“Foi uma partida sempre controlada, 
principalmente no primeiro tempo. Tive-
mos 11 escanteios, precisávamos fazer um 

Leão se torna o segundo nordestino a chegar em uma decisão internacionalHISTÓRICO

Fortaleza vence Corinthians com autoridade 
e avança à final da Sul-Americana

Por detalhes Mais grana Voltou com tudo

O Flamengo está a detalhes de anun-
ciar o nome de Tite como novo técnico 
da equipe. As conversas entre a dire-
toria rubro-negra e com o ex-técnico 
da Seleção Brasileira avançaram nessa 
terça-feira (3) e Tite aceitou assumir 
o Flamengo ainda em outubro, como 
pedia o clube. Agora, ambas as partes 
negociam os últimos termos para a 
assinatura do contrato. Dessa forma, 
Tite deve iniciar os trabalhos no Ninho 
do Urubu no dia 09 de outubro, quan-
do estará ocorrendo a Data FIFA. A 
intenção é aproveitar a paralisação das 
competições para conhecer o ambien-
te na Gávea.

A Seleção Brasileira de Vôlei se compli-
cou em sua busca por uma vaga nos 
Jogos Olímpicos de Paris, em 2024. O 
time do técnico Renan Dal Zotto foi 
derrotado de virada pela Alemanha por 
3 sets a 1 nessa terça-feira (3), no Ma-
racanãzinho, pelo Pré-Olímpico de Vô-
lei. Com duas vitórias e uma derrota, o 
Brasil está no 4º lugar do Grupo A, que 
tem Alemanha e Itália como líderes 
invictas com três vitórias. Apenas os 
dois melhores de cada chave garantem 
vaga em Paris. O Brasil volta à quadra 
nesta-quarta-feira (4) para encarar a 
Ucrânia, às 20h30 (de Brasília), nova-
mente no Maracanãzinho.

O centroavante Endrick (17), do 
Palmeiras, está perto de bater mais 
uma meta prevista em seu contrato 
com o Real Madrid, que o contratou 
em dezembro de 2022 por R$ 195 
milhões (mais bônus que podem elevar 
o negócio para R$ 400 milhões). A joia 
está a dois gols de chegar aos 10 na 
temporada, o que renderá ao Palmei-
ras mais R$ 13 milhões. O contrato 
prevê o pagamento de € 2,5 milhões a 
cada cinco gols marcados por Endrick 
(limitados a 25 gols até sua ida para 
Madrid, em julho de 2024). A próxima 
chance de Endrick marcar será nesta 
quinta-feira (5), diante do Boca Juniors, 
pela semifinal da Libertadores

O atacante Vinícius Júnior marcou um 
dos gols da vitória de virada por 3 a 2 
do Real Madrid sobre o Napoli, fora de 
casa, pelo Grupo C da Liga dos Cam-
peões. O gol foi o primeiro do time 
Merengue na partida e o primeiro de 
Vini na competição. O brasileiro havia 
desfalcado o Real Madrid na estreia 
contra o Union Berlin, em 20 de se-
tembro, devido a uma lesão muscular 
que inclusive o tirou das duas primeiras 
partidas do Brasil nas Eliminatórias 
Sul-Americanas para a Copa do Mundo 
de 2026.

O jogo desta quarta-feira (4) entre Internacional e Fluminense 
será o mais importante da temporada para ambos. A vitória dará a um 
deles a oportunidade de disputar a final da Libertadores, principal 
competição de clubes da América do Sul. Só que para isso, as equipes 
precisam de “erro zero” para assegurar a vaga.

Após o empate em 1 a 1 no Maracanã, na última quarta-feira 
(27), tanto Fluminense quanto Internacional reconheceram erros que 
quase custaram a disputa pela Glória Eterna. No Flu, a expulsão de 
Samuel Xavier quando a equipe vencia por 1 a 0 custou a virada do 
Colorado.

Já pelo lado do Inter, o vacilo em deixar um goleador como Ger-
mán Cano (duas vezes), acabou saindo caro para quem estava com 
a vitória fora de casa nas mãos, mas agora terá que jogar apenas pela 
vitória para passar à final.

Para o jogo no Beira-Rio, às 21h30 (de Brasília), as equipes terão 
força máxima (a exceção é justamente o expulso Samuel Xavier, que 
será substituído por Guga). Caso o Inter passe, fará sua quarta final 
de Libertadores e irá em busca do terceiro título. Se der Flu, será a 
segunda final dos cariocas, que nunca foram campeões.

gol com esses escanteios. Acho que mere-
cíamos, por funcionamento, por atitude, 
pela atmosfera de todo o Castelão, passar 
e jogar uma final. Foi uma primeira fase 
em que passamos em primeiro, trouxe-
mos as eliminatórias ao Castelão. E aqui 
somos fortes e fizemos uma grande parti-

da”, disse Vojvoda.
A grande final será disputada no dia 

28 de outubro, no Uruguai. O adversá-
rio do Fortaleza sairá do confronto entre 
LDU (EQU) e Defensa y Justicia (ARG), 
nesta quarta-feira (4).

Essa será apenas a segunda vez que 

um clube do Nordeste chega a uma final 
internacional. A primeira foi em 1999, 
quando o CSA disputou com o Talleres 
(ARG) o título da extinta Copa Mercosul 
(um embrião da atual Sul-Americana). 
Naquela oportunidade, o Azulão acabou 
ficando com o vice-campeonato.

Sob risco
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